

Publié le 28 janvier 2022

## Caroline Acosta, la fidélité ultramarine !

Ainsi va la vie d'une entreprise... Caroline Acosta, chargée de mission Ingénierie territoriale et Outre-mer à la FedEpl, quitte le navire amiral de l'économie mixte locale pour rejoindre un autre horizon professionnel.



Arrivée à l'automne 2018, Caroline Acosta s'est très vite impliquée dans cette double mission, « **pour créer des liens avec les partenaires** œuvrant dans l'ingénierie territoriale et pour découvrir un secteur que je connaissais peu, **l'Outre-mer ! Un vrai bonheur !** ». Et de rajouter : « Dans notre quotidien, on ne cesse de rappeler que les Entreprises publiques locales sont de véritables couteaux suisses pour les collectivités territoriales. Je pense que cette qualification est encore plus évidente dans les territoires ultramarins où les Epl jouent un rôle majeur pour trouver des solutions rapides dans des conditions difficiles ».

### De l'Outre-mer à... l'Outre-mer !

**Caroline Acosta va rejoindre très vite la Chambre des métiers et de l'artisanat** pour assurer le suivi de **l'expertise ingénierie financière et territoriale dans les Antilles et en Guyane.**

« Je garde donc un contact fort avec les Outre-mer et je m'en réjouis. Je serai basée en Guadeloupe et garderai un œil attentif sur l'actualité des Epl dans le secteur », assure-t-elle. **Toute l'équipe de la FedEpl gardera le meilleur souvenir** du passage de Caroline Acosta et lui souhaite le meilleur dans sa future fonction.